

Beschlussvorlage

Bereich | Amt
OV Nordschwaben
Verfasser/in
Kuhlmann, Sven

Vorlagen-Nr.
NDW/06/2021
Aktenzeichen

Anlagedatum
12.07.2021

Beratungsfolge

Gremium	Sitzungstermin	Öffentlichkeit	Zuständigkeit
Ortschaftsrat Nordschwaben	19.07.2021	Ö	Beschlussfassung

N = nichtöffentliche Sitzung, Ö = öffentliche Sitzung

Verhandlungsgegenstand

Änderung Beschilderung "Im Brünnele"

Beschlussvorschlag

Der Ortschaftsrat beschließt, die Beschilderung „Im Brünnele“, zur Schonung des Verbindungsweges, im Rahmen der rechtlichen Möglichkeiten, zu ändern.

Anlagen

--

Interne Prüfung

1. Finanzielle Auswirkungen

1.1 Der Beschlussvorschlag hat unmittelbar finanzielle Auswirkungen

ja, in Höhe von Betrag Euro nein

1.2 Der Beschlussvorschlag erzeugt langfristige Folgekosten

ja, in Höhe von jährlich Betrag Euro nein

Erläuterung:

1.3 Die benötigten Mittel stehen im Haushalts-/Wirtschaftsplan zur Verfügung im laufenden Haushaltsjahr

ja nein

in der mittelfristigen Finanzplanung

ja nein

unter

Kostenstelle Name der Kostenstelle

1.4 Beteiligung der Stadtkämmerei

ja nein

Erläuterung:

2. Personelle Auswirkungen

ja nein

Erläuterung

3. Nachhaltigkeits-Check

ja, vergleiche Anlage nicht erforderlich

Erläuterungen

In der letzten Zeit sind vermehrt Beschwerden von den Anwohnern „Im Brännle“ und auch von anderen Seiten auf der Ortsverwaltung eingegangen, bezüglich der Befahrung des Verbindungsweges zum „Mauritiusweg“.

Es wurde beobachtet, dass der Weg von PKW's, als Abkürzung, benutzt wird.

Große landwirtschaftliche Fahrzeuge verursachen Schäden, da der Weg nicht unbedingt dafür ausgelegt ist.

Deshalb wurde von Seiten eines Anwohners der Antrag an den Ortschaftsrat gestellt, die Beschilderung zu ändern, mit einem Durchfahrtsverbot und einem Anlieger frei-Schild.

Festzustellen ist aber auch, dass ein Teil des Weges durch Bebauung von Anliegern in den letzten Jahren immer enger geworden ist.

Die Problematik wurde mit betroffenen Landwirten auch schon persönlich besprochen und darauf eingewirkt, den Weg nach Möglichkeit vom Mauritiusweg her einzufahren.

Es wird vorgeschlagen, mit der zuständigen Stelle bei der Stadt Rheinfelden, die rechtlichen Möglichkeiten zu besprechen und dann eine entsprechende Änderung der Beschilderung, zur Schonung des Verbindungsweges, vorzunehmen.